

>ANUNCIA CONAGUA LA MEDIDA EMERGENTE POR TIEMPO INDEFINIDO

Reducirán 30% suministro de agua

NATALIA ESTRADA

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) dio a conocer que en coordinación con el gobierno capitalino y con el Estado de México se llevarán a cabo cortes al suministro de agua en el Valle de México del 30 por ciento por tiempo indefinido.

“En este momento se tomó esta decisión muy dolorosa, pero a juicio de nuestros técnicos, de los responsables de operación en la zona metropolitana y en el Distrito Federal, lo han considerado absolutamente necesario”, expresó.

Este endurecimiento de la restricción del agua procedente del Sistema Cutzamala vendrá acompañado de una amplia campaña de difusión para exhortar a todos los habitantes del Valle de México a sustituir sus regaderas y sapitos por aparatos ahorradores.

José Luis Luege Tamargo, director de la Conagua, dijo que si en los 4 millones de hogares que hay en el DF y en el Estado de México se sustituy-

en las regaderas y los WC, se podría almacenar un 80 por ciento de las 7 presas del Sistema Cutzamala que hoy se encuentran en sus niveles más críticos.

Autoridades estatales y federales coincidieron en que si no se baja el consumo de agua, en 2010 el Valle de México estará en medio de una crisis hídrica.

Explicó que la Conagua esperaba lluvias en los meses de julio y agosto, pero no han caído, “así que tomamos la decisión de incrementar la reducción en el suministro a 30 por ciento diario”, dijo Luege Tamargo.

En la actualidad, el promedio de almacenamiento de las presas del Sistema Cutzamala es de 41.9 por ciento y se ha logrado una mínima recuperación del 41.1 que se tenía a principios de julio.

En tanto Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas del DF, informó que los ahorros implican un volumen de 139 millones de metros cúbicos al día.

cos al día.

“Las lluvias que esperábamos recuperaran las presas a principios de agosto no han llegado, por tanto las presas no se han recuperado, por lo que buscamos que el agua que está almacenada nos sirva para el primer semestre de 2010”, dijo.

Ante la compleja situación, las autoridades hidráulicas convocaron a los ciudadanos a sustituir regaderas e inodoros por equipos de uso eficiente, por lo que presentaron el sello “Grado Ecológico” para que los consumidores identifiquen los aditamentos economizadores.

EL DATO

El segundo julio más seco en casi 70 años

Luege Tamargo afirmó que el mes pasado fue el segundo julio más seco en 68 años y que no se han producido las lluvias que esperaban en agosto.

>> SIN AGUA CIEN MIL HABITANTES DE IZTAPALAPA

El GDF no escuchó las recomendaciones que se le dieron para mitigar la escasez de agua y por ello más de cien mil personas en Iztapalapa pagan ahora las consecuencias, afirmó el diputado Daniel Salazar.

El legislador perredista señaló que nueve colonias en Iztapalapa padecen desabasto de agua debido a que el Tanque La Calabera, uno de los principales abastecedores, disminuyó su caudal en más de 64 por ciento.

Notimex





Si no baja el consumo de agua, el Valle de México estará en una crisis hídrica: Luege Tamargo